

Mahasiswa KKN 10 Lakukan Penanaman Pohon di Halaman Meunasah Gampong Cempeudak



Mahasiswa KKN 10 Lakukan Penanaman Pohon di Halaman Meunasah Gampong Cempeudak

UNIMALNES | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 10 Universitas Malikussaleh mengadakan penghijauan sekaligus pemasangan pamflet di Meunasah Gampong Cempeudak, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Minggu (20/11/2022).

Kelompok 10 KKN-PPM Unimal yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Laila Nazirah, dan diketuai oleh Najlun Fariha dari Prodi Manajemen, serta anggota lainnya yaitu, Irma Aulia Wakid dari Prodi Akuntansi, Mutia Kumala dari Prodi Ekonomi Syariah, Mira Fitria dari Prodi Manajemen, Ayu Sundari dari Prodi Administrasi Publik, Alpas Andrian dari Prodi Antropologi, Cut Maulina Bahar dari Prodi Antropologi, Fitri Wahyuni dari Prodi Ilmu Politik, Anisah Nazrah Siregar dari Prodi Kedokteran, Salsabilla Febyola Malakalu dari Prodi Agribisnis, Jaka Zuladhari dari Prodi Agroekoteknologi, Ayu Irhamna dari Prodi Sistem Informasi, Nashrullah dari Prodi Teknik Elektro, Sarwiyah Hasibuan dari Prodi Teknik Industri, Chairil Rizki dari Prodi Teknik Material, dan Siti Erlina dari Prodi Teknik Sipil.

Ketua kelompok KKN, Najlun Fariha mengatakan, melihat kondisi halaman Meunasah yang masih gersang dan belum adanya pamflet, Kelompok 10 KKN PPM berinisiatif membuat program kerja penghijauan dan pemasangan pamflet. Penghijauan dilakukan dengan menanam pohon pucuk merah dan bunga-bunga lainnya agar halaman Meunasah nampak asri.

“Selain itu kami juga membuat pagar pohon pucuk merah untuk menghindari agar tidak dimakan oleh binatang ternak,” katanya.

Najlun menambahkan, dengan adanya penghijauan ini diharapkan nantinya warga Gampong Cempeudak lebih sering datang beribadah ke Meunasah, juga menjaga kebersihan serta kenyamanan di lingkungan Meunasah.

Ayu Irhamna sebagai penanggung jawab kegiatan penghijauan Meunasah menyampaikan bahwa penanaman pohon dapat dimulai dari rumah-rumah ibadah seperti Meunasah. Kegiatan penghijauan ini dilakukan agar Meunasah terlihat lebih asri. Selain itu, pohon yang kami tanam juga berguna untuk menyerap air dan mengurangi resiko terjadinya banjir.

Salah satu warga, yaitu Rizwan menyampaikan, dengan adanya penghijauan dan pemasangan pamflet Meunasah yang dilakukan oleh mahasiswa KKN PPM kelompok 10, meunasah di kampungnya menjadi tampak lebih rapi dan indah.[tmi]

Tanggal: 21 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),